ナミビア通信

JICA 海外協力隊 2021 年度 3 次隊 ナミビア 小学校教育 イーベンハーサー小学校 森結香

2023 年になりました。I 月ですが、ナミビアは 30 度超えの毎日でとても暑いです。 今回の通信では、昨年の学年末のテスト期間について触れようと思います。

小学校のこと

学期の終わりには、4年生から7年生までの児童は、約2週間に渡るテスト期間があります。 子どもたちは1日1科目テストを受験します。テスト時に持ち込んでいいものは鉛筆又は青色か黒色の

ペンのみ。いつもの授業時よりもルールが厳しいです。

テスト後は、1 週間ほど子どもたちは一旦お休み。先生たちのみ学校へ出勤し、子どもたちの成績を付けます。2022 年度は、12 月 8 日 (木)に子どもたちが成績表を取りに来ました。そこから約 1 か月学期休

みが始まります。

年間の成績優秀 者を表彰するセ レモニーが行わ れました。





科目・学年ごとに表彰されます。

ナミビア紹介その4~お金~

ナミビアで使用されている通貨は、ナミビアドルと1ドル以下のセントです。

南アフリカ共和国の植民地下でもあったため、ランド(南アフリカ共和国の通貨)も使用可能です。

紙啦



出典:https://www.bon.com.na/

30 ドルは独立 30 周年を記念し、 2020 年に発行されました。

压生



左から、10ドル・5ドル・1ドル・50セント・10セント・5セント

出典: https://worldcoinsinfo.com/world/namibia-coins.html